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E' stato illustrato ieri mattina dall'assessore alla Sanità, Antonio Cali 
v • • 

Il Comune stipulerà una 
convenzione con un gruppo 
di medici specializzati per 
Intensificare là - lotta alle 
tossicodipendenze. '; > 

Lo ha annunciato ieri mat
tina in Consiglio comunale 
l'assessore alla. Sanità An
tonio Cali. • 

A questa iniziativa se ne 
. affiancheranno anche altre 

di carattere, prevalentemen-
. te preventivo: l'Invio di un 

questionario a tutti 1 medi
ci cittadini per sollecitare 
11 loro contributo; l'invio a 
tutte - le famiglie ed agli 

f Istituti sociali di un breve 
' opuscolo sulle droghe lega-, 
Ut ed illegali (è già stato 

elaborato ed è pronto per 
essere stampato); la diffu
sione di un documento più 

'; scientifico ed ampio a tutti 
' gli operatori sociali e sani
tari delle strutture pubbli
che che ne faranno rlchle-

'• sta; • • , • • -
• «La diffusione della dro
ga — ha detto Cali — af
fonda le sue radici nel tes
suto di questa società, in 
cui dilagano consumismo, 
emarginazione e disoccupa
zione. Da qui la necessità di 

' un cambiamento radicale 
per l'affermazione di nuovi 

1 valori. Ma la società non si 
'cambia da un .momento al
l'altro ed allora è indispen-

• «abile percorrere subito due 
] strade: quella della preven
zione, e quella della ricerca 
e della formazione del per
sonale per un corretto rap' 
porto con il tossicodipen
dente». 

£ sono appunto i due con
cetti di. fondo che ispirane 
11 pianò predisposto dalla 
amministrazione comunale 

« Prevenzione — ha conti
nuato l'assessore — signi
fica coinvolgere tutti: le 
istituzioni, la scuola, i par
titi, le organizzazioni sinda
cali e sociali, le famiglie 
Il punto di riferimento, per 
questa azione cosi capilla
re, non possono che essere 
1 presidi socio-sanitari del 
Comune, . i servizi diparti
mentale di salute mentale 
della Provincia ed i consul
tori familiari ». 

A proposito dei presidi so 
cio-sanitarl Cali ha preci
sato che — per una serie 
di motivi non dipendenti 
dall'amministrazione — la 

Il Comune ha pronto 
un piano anti -

Prevista la convenzione con un gruppo di medici specializ
zati e la diffusione di opuscoli educativi - La prevenzione 

< - . ' • - • • > . 

delibera è diventata esecu 
tiva l'il settembre ed è per
venuta alla direzione com
petente dopo nove giorni. 

Subito dopo i Consigli di 
quartiere sono stati invitati 
a predisporre — cosa che 
hanno già fatto — i pro
grammi sanitari. 

La convenzione con i me
dici servirà Invece per la 
ricerca e la formazione del 
personale. Il servizio • do
vrebbe prevedere non solo 
la raccolta di tutti i dati 

necessari (sulle prescrizio
ni mediche, sui drogati, sul
l'abuso dei farmaci...) ma 
anche il coordinamento del
le strutture sanitarie di 
base. 

L'ultima parte della sua 
relazione l'assessore Cali 
l'ha dedicata alle droghe 
« legali »: all'alcool e al ta
bacco. E riferendosi polemi
camente all'assenza di 
provvedimenti in questo 
campo, ha sostenuto: « Lo 
stato, che introita circa 

1000' miliardi all'anno attra
versò il Monopolio, non af
fronta il problema con una 
strategia di interventi ra
zionali, efficaci e convin
centi. Per lo stato, eviden
temente. tutte le droghe so
no dannose, il tabacco no! >>. 
• Sulla relazione è interve

nuto anche — dopo il de Im
peratore, che non ha espres
so alcun giudizio sUUe pro
poste avanzate — il compa
gno Emilio Lupo. Dopo aver 
duramente, criticato la DC 

per l'indifferenza dimostra
ta nei confronti di questo 
grave problema, Lupo ha de
nunciato le gravi Inadem
pienze del governo e della 
Regione, f\--~ ••.'.-:. 

« In quattro anni — ha 
detto — non uno del 108 
articoli della legge sulle tos
sicodipendenze e - stato ap
plicato. Ed è da questo im
mobilismo — ha continua
to — che nasce la proposta 
del ministro Altissimo per 
la legalizzazione dell'eroina, 
una proposta sulla quale 
c'era spazio per dibattere e 
confrontarsi, ma che In fon
do sosteneva semplicemen
te di tranquillizzare lo sta
to»; 

«Se è vero — ha conti
nuato Lupo — che l'eroina 
non è una malattia, ma la 
« risposta » individuale a 
questa società corrotta, la 
risposta non può essere so
lo medica, ma sociale». Ec
co perché ha ritenuto pre
liminare la istituzione del 
centri socio-sanitari. Lupo 
ha concluso sollecitando una 
iniziativa dell'amministra
zione capace di coinvolge
re tutte le forze sane della 
città sul tema dell'emargi
nazione. 

Nel dibattito sono-lntér-
venutl anche il liberale Di 
Lorenzo (ha chiesto mag
giori specificazioni sul con
tenuto della convenzione con 
l medici e si è dichiarato 
insoddisfatto per la rispo
sta dell'assessore ad una 
sua precedente Interroga
zione) e il demproletario 
Vasquez (ha condiviso il 
ricorso alla convenzione in
dicando nel «gruppo» in
tervento farmacodipenden
ze. l'unica struttura seria e 
qualificata capace di assol
vere questo compito). 

La seduta del - consiglio 
apertasi con le commemo
razioni del senatore Mario 
Riccio e dell'attore Alighie
ro Noschese — si è conclusa 
con due brevi relazioni: una 
di Di Donato sul nuovo cen
tro direzionale e un'altra di 
Imbimbo sulla 167 di Ponti
celli. 

Su questi due importanti 
argomenti la discussione 
inlzierà martedì prossimo. 

Tre malviventi a Grumo Nevano, nei pressi del campo sportivo 

Rapinano una coppietta, violentano la ragazza 
La giovane di 19 anni, era incinta al terzo mese - Ci sono rischi per il normale svolgimento della 
gravidanza - Nella zona si ripetono sovente fatti del genere -1 delinquenti «sperano» nell'omertà 

Una giovane - donna di 19 
anni è stata violentata da 
tre delinquenti sotto gli oc
chi del suo ragazzo dopo che 
entrambi erano stati rapina
ti del soldi e dei preziosi. E' 
accaduto a Grumo Nevano 
nei pressi del campo sporti
vo. in una zona periferica 
della cittadina. La giovane 
donna, incinta di tre mesi, 
ha riportato varie contusio
ni ed è stata ricoverata al 
Cardarelli in stato di shock. 

Non è la prima volta che 
bande di malviventi aggredi
scono giovani coppie e an
che la tecnica non è nuova. 
I tre,, armati di pistole, e a 
viso scoperto,-hanno costret
to il ragazzo, Cosimo Barba
to, di 19 anni, a consegnare 
tutto ciò che aveva di prezio
so. 20 nilla lire è un orolo
gio; poi hanno derubato la 
giovane donna. Annunziata 
Riccio, anche lei di 19 anni, 
abitante a Grumo Nevano, 
della catenina d'orò e del
l'orologio. Sembrava finita e 
1 giovani credevano di avere 
a che fare solo con dei ra
pinatori.' • •'•" -•"•' . •••'•' 

Ma 1 malfattori, non si so
no fermati alla rapina. Sem
pre sotto la minaccia delle 

armi hanno costretto il gio
vane a scendere dall'auto e 
gli hanno legato i polsi con 
una calza. Poi a turno han
no violentato la ragazza. La 
giovane ha subito le violenze 
dei tre fin - quando non è 
svenuta. Solo a quel punto 1 
bruti hanno avuto paura e 
sono scappati. 

Nel frattempo 11 ragazzo è 
riuscito a liberarsi e ha soc-

Nuovo traghetto 
della Caremar 
in servizio tra 
Napoli-Ischia 

E' entrato in linea il « Qui
rino» il nuovo traghetto del
la Caremar che collegherà 
Napoli con Ischia. Il nuovo 
battello ha una stazza di 800 
tonnellate e avrà una capa
cità' di trasporto di mille pas
seggeri, 60 automobili e mez
zi pesanti per una lunghezza 
di 60 metri lineari. 

corso la giovane. Annunzia
ta è rinvenuta anche se la 
paura e lo shock, insieme al
le violenze fisiche subite, 
hanno spinto Cosimo ad ac
compagnarla al Cardarelli. 
Qui la giovane è stata visita
ta e ricoverata. Non si sa an
cora se perderà il bambino 
ma di sicuro ci sono rischi 
per il normale corso della 
gravidanza. La giovane però 
non ha taciuto né si è spa
ventata delle • conseguenze 
che nel piccolo centro avreb
be potuto avere la sua de
nuncia. ; -

Annunziata ha raccontato 
tutto ai carabinieri di Caso-
ria e sono cominciate le in
dagini. ••••-•- • • • • • 

Nella zona. Gluglianese, si 
verificano spesso episodi del 
genere. La cronaca si ripete: 
alla rapina segue la violen
za sulle donne. Nel caso di 
Annunziata la violenza è ag
gravata dallo stato della ra
gazza. I rapinatori spesso 
non hanno nemmeno la pru
denza di nascondersi 11 volto. 
Come'se si "ritenessero coper
ti da una sorta di impunità 
conquistata grazie anche alla 
omertà che spesso segue 
l'episodio di violenza. 

^•Convegno 
^ sui tumori 
da esposizione 

all'amianto. 
Con ' l'intervento del - pro

fessor Selìkoff, autorità mon
diale nel campo dello studio 
dei tumori, si conclude il 
a Convegno Internazionale 
sui -- mesoteliomi » iniziato 
ieri ipresso la « Fondazione 
Pascale». ; -y 

Nel ' corso del lavori, cui 
hanno aderito studiosi, me
dici,: e-ricercatori italiani e 
stranieri ad altissimo livel
lo, sono stati trattati ieri e 
lo saranno oggi gli aspetti 
più diversi dei tumori che 
possono ingenerarsi per una 
esposizione prolungata al
l'amianto. Un tumore per ora. 
scarsamente diffuso, ma di 
cui bisogna registrare un 
aumento notevole é preoccu
pante in Italia e nel mondo. 

Il nappista 
Buonoconto 
A libero fra 

qualche giorno 
In una conferenza stampa 

che si è svolta ieri i difen
sori del nappista Buonocon
to hanno annunciato che è 
stato fermato l'ordine • di 
scarcerazione per il detenu
to che versa in gravi condi
zioni fisiche, -.-• 

La decisione è stata pre
sa in base ad un articolo 
del codice, modificato nel 
TV, che stabilisce che quan
do sussistano delle gravi con
dizioni di salute di un dete
nuto è possibile ordinarne la 
scarcerazione. 

Nonostante quest'ultimo 
fatto i suoi difensori non 
disperano di vederlo libero 
all'inizio della settimana 
prossima. 

E" stato però accettato il principio della ristrutturazione dell'Ente 

ponte 
Pepe riconfermato per 3 anni 

La DC ha fatto quadrato : Due le posizioni della maggioranza: una aperta/l'altra chiusa 
e di tipo settario - Il voto di astenzione è stato motivato dal compagno Massimo Lo Cicero 

Il consiglio di amministra
zione dell'lsveimer riunitosi ' 
ieri mattina ha riconfermato 
alla carica di direttore ge
nerale dell'istituto il dottor 
Michelangelo pepe. 

La DC ha latto quadrato 
attorno al dottor Pepe, nono
stante fosse implicato nello 
scandalo SIR e nonostante 
tutte le perplessità che una 
sua riconferma aveva susci
tato. Ma all'interno dello stes
so schieramento dello Scudo 
crociato si sono verificate due 
posizioni: da una parte 
quella più ragionevole, che 
pur chiedendo la riconferma 
del dottor Michelangelo Pepe, 
riconosceva la necessità di 
dare un volto nuovo alla dire
zione. dell'istituto, dall'altra 
una posizione settaria e di 
chiusura che non voleva 
ascoltare ragione di nessun 
tipo e che tendeva a chiuder
si a riccio. 

Alla fine la parte che pur 
volendo riconfermare 11 dot
tor Pepe voleva anche una 
ristrutturazione dell'ente l'ha 
spuntata e l'attuale direttore 
generale dell'lsveimer è stato 
riconfermato nella sua carica 
per tre anni. 

E* stata perciò accettata 1' 
Ipotesi di una ristrutturazione 
dello staff al vertice dell'Isti
tuto che tenga conto delle 
reali capacità delle persone e 
non delle protezioni politiche 
di cui godono. - ' 

Questa soluzione nor4 ha tro
vato. com'è naturale, comple
tamente d'accordo il rappre
sentante comunista, il com
pagno Massimo Lo Cicero, 
che pur apprezzando il fatto 
che si accettava l'idea di una 
ristrutturazione del vertice 
dell'istituto, non poteva ac
cettare la riconferma del di
rettore generale uscente e 
quindi si è astenuto. 

Sulla riconferma di Miche
langelo Pepe il compagno Lo 
Cicero ha rilasciato la se
guente dichiarazione. 

La carica di direttore; gene
rale dell'lsveimer è « un inca
rico di grande responsabilità 
che richiede competenza pro
fessionale nella valutazione 
dei rischi da assumerti e ca
pacità di coordinamento e di 
collaborazione con tutti gli or
ganismi aziendali. -

«Ho sempre riconosciuto — 
prosegue il compagno Lo Ci
cero — al direttore uscente 
la prima, ma non la seconda 
di tali - caratteristiche. Biso
gna inoltre ricordare chs ne
gli ultimi tempi l'istituto ha 
avuto un notevole impulso po
sitivo e che è stato avviato 
un processo di ristrutturazio
ne aziendale». . i ;. . • 

« In queste condizioni il con
siglio ha ritenuto di rinnova
re il mandato al dottor Pepe 
per tre anni allo scopo di 
consentire il completamento 
della ristrutturazione In atto» 

« Contestualmente • — ha 
proseguito Lo Cicero — è sta
ta valutata l'opportunità di 
approfondire i problemi con
nessi al rafforzamento dell' 
esecutivo. Basti ricordare che 
è attualmente vacante II po
sto di ! direttore centrale ai 
FIDI. Si tratta dunque di de
finire chi possa coDrire que
sto incarico e quali siano le 
misure più opportune Derché 
l'istituto possa usare l'uomo 
giusto al Dosto eiusto». 

«Con questo spirito di fat
tiva collaborazione — ha con
cluso il compagno Massimo 
Lo Cicero — mi sono aste
nuto sui rinnovo dell'incarico 
al dottor Pepe. 

V. f. 

Grande manifestazione nella zona orientale 
V'.'l- m"" * " " . . i l i , •— i. _ • • • • ' . _ . _ _ . _ . . • - . .1 - • _ 

Fiaccolata per la casa 
Ieri migliaia in lotta 

L'iniziativa indetta dal PCI - Vi hanno partecipato baraccati, senza
tetto, operai, tutto il quartiere - Il corteo si è concluso a Pazzigno 

«Non vogliamo missili, vo
gliamo case». Questo lo slo
gan che ha percorso il lun
ghissimo corteo di senzatet
to, di operai e di giovani che 
ieri sera ha illuminato con 
la luce delle fiaccole le stra
de della zona orientale di 
Napoli. 

In migliaia, infatti, hanno 
partecipato alla manifesta
zione per la casa e per il 
risanamento delle zone peri
feriche. C'erano i baraccati 
di Pazzigno, una delle zone 
più disastrate di S. Giovan
ni. che vive ancora nelle rou-
lottes offerte dal Piemonte 
nel rione Vecchia Villa, sem
pre di S. Giovanni, le fami
glie di Barra, di Ponticelli; 
ma anche gli operai della zo
na orientale, quelli della Ve-
tromeccanica. della ignis, 
solo por citarne alcuni. 

Il corteo è partito dalla 
Vetromeccanlca e fin dal
l'inizio si è rivelato imponen

te. Ma quando è giunto al 
corso Protopisani la fisiono
mia si è addirittura trasfor
mata: la gente ha lanciato 
fiori dalle finestre e al cor
teo si sono aggiunti 1 citta
dini che si incontravano 

Le fiaccole accese hanno 
disegnato un lungo «serpen
te » che ha attraversato il 
quartiere Villa, corso S. Gio
vanni e infine Pazzigno. Non 
a. caso la manifestazione, or
mai di popolo, si è conclusa 
nel quartiere del baraccati. 

La gente qui è costretta a 
vivere ancora in vecchie stal
le riadattate, sen^a servizi 
igienici, con le caratteristi
che, insomma, di una stalla. 
appunto, e non di un'abita
zione civile. A Pazzigno han
no preso la parola Egizio 
Sandomenico. deputato al 
Parlamento, Costantino Por-
mica. della Segreteria pro
vinciale del partito. Nino Da
niele. consigliere comunale. 

Il successo della manifesta
zione di ieri ha una lunga 
storia alle spalle. 

Può partire dall'opposizio
ne della Democrazia cristia
na in Consiglio comunale 
alla delibera che riguarda
va il risanamento delle zone 
periferiche. Con la forte pro
testa di ieri sera la gente 
di S. Giovanni,.Barra e Pon
ticelli vuole porre fine alle 
attese, vuole che gli atti de
liberativi che riguardano tut
te le zone periferiche siano 
messi in pratica. 
- L'opposizione in Consiglio 
della DC non è servita a 
bloccare la delibera, perché 
è passata a maggioranza 
(con l'astensione dei repub
blicani); ma intanto si è 
perduto del tempo prezioso. 
Le famiglie della zona orien
tale. ma anche quelle di al
tre zone — Marianella. Pi
scinola. ecc.. — non inten
dono più aspettare. 

Illustrate ieri le proposte del PCI 

Riforma della polizia 
«La legge va cambiata » 

\ Assemblea 
il 12 dicembre 
per la strage 

di Piazza Fontana 
Per ricordare il decennale 

della strage di Piazza Fon
tana, la conferenza dei ca
pigruppo alla Regione ha de
ciso di svolgere, d'intesa con 
il comune di Napoli e l'am
ministrazione provinciale, per 
mercoledì 12 alle ore i l nel
la Sala dei - Baroni un'as
semblea. 

Alla manifestazione, alla 
quale sono state invitate an
che le autorità civili, milita
ri e religiose, parteciperan
no • i consiglieri regionali, 
provinciali e comunali, non
ché 1 sindaci, amministrato
ri provinciali e rappresentan
ti delle forse politiche, delle 
forze '"• sindacali e culturali 
della Campania. . 

L'iniziativa assume un par
ticolare valore In quanto sa
ranno riuniti in una seduta 
comune tre consigli elettivi 
della nostra Regione. 

«Se il.poliziotto è maturo 
per andare a morire lo è 
anche per andare a votare 
ed " esercitare democratica
mente i propri diritti di lavo
ratore e di cittadino ». 

Il magistrato Massimo Gen-
ghini ha parlato fuor dai 
denti, nell'introdurre ieri po
meriggio rincontro-dibattito 
promosso dai comunisti napo
letani sulle proposte del PCI 
per la riforma delle forze di 
polizia, presso la galleria 
«Principe di Napoli». L'as
semblea si è aperta con un 
minuto di raccoglimento in 
commemorazione del mare
sciallo di PS Mariano Ro
miti ucciso ieri a Roma, im
pegnato attivamente per la 
sindacalizzazione della poli
zia, ultima significativa vit
tima del crimine terrorista. 

Genghinl ha ribadito il 
giudizio fortemente critico 
sull'attuale progetto gover
nativo a proposito dei corpi 
di Pubblica sicurezza.'In es
so più che riformare la po
lizia si finisce per ripro
porre, addirittura accentuate, 
antiche inefficienze e conce
zioni superate. . -̂  - ^ 

n progetto' appare insom
ma — à giudizio dei comu
nisti — un disegno dì legge 
«peggiorato e scorretto» ri
spetto alla bozza intomo al
la quale, sebbene tra molte 
difficoltà, si giunse, "nella 
scorsa legislatura, a racco

gliere il consenso dei partiti 
della maggioranza. I due pun
ti cardine di quella bozza, la 
smilitarizzazione e la sinda
calizzazione della polizia so
no stati completamente sop
pressi nel progetto governa
tivo. 

« Sì tende — ha detto Gen
ghinl — a riproporre la po
lizia come un corpo orga
nizzato ancora secondo rigi
de gerarchie militari, comple
tamente separato dalla so
cietà civile e dal cittadino». 

«Il PCI — ha sostenuto 
nelle conclusioni il com
pagno on.. Sergio Flamigni 
della commissione Interni 
della ; Camera — • punta in
vece a reintrodurre questi 
fondamentali contenuti nella 
riforma delle forze di Pub
blica sicurezza ». 

Flamigni ha controbattuto 
la strumentalizzazione pole
mica a proposito del termi
ne « smilitarizzazione», che 
non va certo intesa nella 
banale accezione di «disar
mare » la polizia. • • 

Il PCI è impegnato perchè. 
almeno: entro gennaio, la 
Camera approvi, opportuna
mente migliorato, il progetto 
di riforma. E perchè intan
to. il presidente del consiglio 
autorizzi, a brevissima sca
denza, con un apposito prov
vedimento stralcio. Tavrlo 
del processo di sindacalizza
zione della PS. 

giorni a 

CON 

UNITA' VACANZE 
Quota individuale L. 584300 

(minimo 35 persone) 

1° GIORNO: arrivo in mattinata e sistemazione in albergo. Pranzo. Alle 
. .- ore 14: mezza giornata, di visita della città. Al termine rien

tro in albergo. Cena e pernottamento. 

2° GIORNO: Prima colazione in albergo. In mattinata visita alla Redazione 
dell'UNITA', al termine trasferimento per visita al Campido-

• glìo e per un incontro con gli amministratori comunali. Pran-
. zo.in albergo. Pomeriggio lìbero. Alle ore 20 cena in risto-

• - rante caratteristico. . . . 

3° GIORNO: prima colazione in albergo. Alle ore 9 proseguimento della 
visita in città. Pranzo in albergo e partenza. 

INFORMAZIONI E PRENOTAZIONI: U N I T A ' V A C A N Z E 
00185 ROMA - Via dei Taurini, 10 - Tel. (06) 49.50.351 - 492.390 

ORGANIZZAZIONE TECNICA ITALTURIST 

L'aumento scatterà da lunedì 

UATAN rincara 
di 100 lire le tariffe 

extraurbane 
Dopo la Vesuviana anche le altre azien
de di trasportò aumentano, i prezzi 
-Dopo - la Vesuviana anche 

l'ATAN aumenta le tariffe. Il 
" rincaro verrà applicato da lu

nedi prossimo e riguarderà so
lo gli autobus delle linee extra 
urbane; l'aumento medio è di 
cento lire; il biglietto insomma 
salirà nella maggior parte dei 
casi da 200 a 300 lire. L'abbo
namento della linea 585 (Pia
nura-Alfàsud) aumenterà, da 
4.700 a 5.200 lire. 

Una legge regionale dell'an
no scorso lega le tariffe'delle 
aziende di trasporto extraurba
no a quelle praticate dalle fer
rovie dello stato. Dal momento 
che. come è noto, dal 1. di
cembre è diventato pia costoso 
viaggiare sui treni, progressi-

• vamente anche le aziende na
poletane adeguano le loro ta-
riffe.. 

La Vesuviana già dall'inizio 
del mese ha provveduto agli 
aumenti; lunedi toccherà al-

- l'ATÀN. Ma anche la Cumana 
e il Consorzio trasporti pubWi-

' cì*(ex TPS) non possono sot
trarsi alle disposizioni previ

ste dalla legge regionale sulle 
tariffe delle aziende di tra
sporto. 

Nel pieno caos tariffario, 
una più seria e accorta poli
tica dei prezzi, attraverso una 
conferenza sulle tariffe, viene 
rivendicata dalla cellula co
munista e dal nucleo azien
dale socialista del Consorzio 
trasporti pubblici (CTP) in un 
documento diffuso ieri. 

Comunisti e socialisti del 
CTP chiedono anche che in 
attesa di una nuova politica 
nel settore si proceda al bloc
co degli aumenti. PCI e PSI 
inoltre chiedono che si prov
veda .immediatamente a col
mare gli enormi vuoti nell'or
ganico del personale attraver
so assunzioni mediante con
corsi pubblici, e che l'azienda 
venga dotata dei mezzi neces
sari per coprire il servizio 
previsto. 

PCI e PSI avanzano una 
serie di proposte per risolvere 
il problema del traffico a Na
poli. 

PICCOLA CRONACA 
IL GIORNO 

Oggi sabato 8 dicembre. 
Onomastico: Immacolata (do
mani Siro). 
OGGI I NEGOZI 
RESTERANNO APERTI 

Oggi sabato i negozi, con
trariamente a quanto stabi
lito in precedenza, nel set
tore alimentare, rimarranno 
aperti dalle ore 8,30 alle 13,30. 
CORSO DIDATTICO 
AL VII CLASSICO 

Il consiglio di istituto ha 
organizzato un corso interdi
sciplinare sulla relatività che 
durerà fino al 18 dicembre. 
Le lezioni, che si terranno 
nella sede di via Pigna 86, 
avranno luogo il martedì -e 
il giovedì alle 18. Partecipe
ranno i professori Caserta
no. Mancini. Cortini, Fusco, 
Segré, Sciacca e Preziosi. 
ATTIVITÀ' CIDI 

Martedì 11 alle 17 alla Nuo
va Italia il professor Arturo 
Saccone dell'università di Na
poli interverrà sulle struttu
re del comico in Bontem-
pelli per l'ultimo incontro del
la prima parte del ciclo sul
la letteratura italiana del 
novecento. 
I GIORNALI 
NELLE SCUOLE: 
CONVEGNO DELL'UCSI 

« I giornali nelle scuole del
la Campania: attese e pro
poste» è il tema di un con
vegno organizzato dallTJnio-
ne cattolica della stampa ita
liana che si terrà nel salone 
delle Terme di Agnano alle 
ore 17 di martedì il . Vi par
teciperà l'assessore regionale 
alla^ Pubblica Istruzione 
LUTTI . 

S'incito Ciro Marocco, fra

tello del compagno Giusep
pe della segreteria provincia
le Feder statali CGIL. 

Ai familiari tutti e in par
ticolare al compagno Giu
seppe le condoglianze della 
Feder-statali e della redazio
ne de « lTJn«».4 » 

• • • • . 

E* morto il signor Vincen
zo Esposito padre del com
pagno Antonio e suocero del
la compagna Monica Taver-
ninl. Ai due compagni, ai lo
ro familiari giungano le più 
sentite condoglianze dei co
munisti dell'Alfa Sud. della 
federazione e dell'Unità. 

• • • 
E" deceduto il compagno 

Giuseppe D'Amia della cel
lula dell'Atan del Garritto-
ne; alla moglie ed ai figli 
giungano le condoglianze dei 
comunisti dell'Atan. della Fe
derazione comunista e della 
redazione dell'Unità. . 
FARMACIE NOTTURNE 

Chiaia: p.zza Amedeo, 2. ' Ri
viera: riviera di Chiaia. 77; via 
Manzoni, 26. Peoiilieo: via Posit-
lipo, 84; vìa Manzoni 215. Porte: 
via Depretis, 135. Ceni io. SOM Fer-
dìoaodo, Sta Ci—eppa. Mootetal-
variec p.xxa Augusteo, 260; via F. 
Girardi, 25. Avvocata: via F. M. 
I mori ani, 93.' So* Lerewzo - Mooee? 
via Tribunati, 310. Manolo, via 
Marittima S6. Peodiwo. via P. Co
letta. 32 . Poggi orlale. via Taddeo 
da Sesso, 8. Vicario: San Giovanni 
a Carbonara. 13 ; Sant'Antonio 
Abate. 6 1 . Stella: via Materdei, 72; 
San. Severo a- Capodimonte, 3 1 . 
SOM Cario A rape, via Vérgini, 63; 
via Guadagno, 33. Colli Aotiooi : 
via Lieto Parco Giuliano, 12. Vo-
i i m Ai apollo, via L. Galdiero, 136; 
via N. Antignano, 19; via M. Sem-
mola, 123; via D. Fontana. 37; 
p.zza Leonardo, 28; v i * A. Fal

cone, 300. Fuorierotta: p.zza M. 
Colonna, 2 1 . •arra; corso B. Buoz-
zi. 302. San Giovanili a Tedoctio: 
borgata Villa. Pianura: via Duca 
d'Aosta, 13. lagnali: p.zza Bagno
li , 726. Ponticelli: via Madonnelle 
n. 1 . Soccaro: via Piave. 209; via 
Cornelia dei Gracchi. 37 . Miano-
Secoodiflliono) ; cupa Capodichino 
22-24; corso Secondigliano, 174. 
Chioiano • Marianella - Piscinolo: 
p.zza Municipio, 1 (Piscinola). 

GUARDIA MEDICA 
PEDIATRICA 

S. r-EROINANDO-CHIAIA: p^za 
S. Cetorino o Chiaia, 76 (telefono 
421428. 4 1 8 5 9 2 ) ; AVVOCATA» 
MONTECALVARK> rio S. Matteo. 
21 (teL 421840 ) i S. GiaSCPPC 
PORTO: rampo S. Giovanni Mag
giore. 12 ( tw. 206313) : STELLA
SI CARLO* via S. Agostino degli 
Scori. 61 (tei. 342160. 340043) ; 
S. LORENZO-VICARIA» via Co
stantinopoli. 84 (tei 454424. 
291945. 4 4 1 6 8 6 ) ; MERCATO-
PENDINO* via Forcella. 61 (tei. 
287740) ; VOMERO: via Moer-
gnen. IO ( t e i 360081. 377062. 
366847. 2 4 2 0 1 0 ) ; PUORICROTTA: 
via B. Canteo. SI (tei 616321 . 
7594930) : S. GIOVANNI A TE-
PUCCIO: piazza G. Pacichetii (tei. 
361741) ; ARENELLAi via G Gi
gante, 244 (tei. 243415. 243624. 
7520606; 7523089; 7528822) ; 
•ARRA: corso Sirena. 305 (tei I 
7520246) : PONTICELLI piazza j 
Micheie De lono. rei. 75 62 082; I 
SCCONQIGLIANOs p.zao Michele . 
Ricci. 1 (tot. 7544983; 7541834) ; \ 
S. PIETRO A PATIERNO-. p zza G f 
Guarino. 3 (tei. 7382451); SOC • 
CAVO: piazza Giovanni X X I l i (te-
tei. 73824S1); PIANURA: piaz
za Municipio. 6 (tot. 7261961; 
624801) : «AGNOLI: vìa Enea. 20 
(tei. 7602568 ) : POStLLIPO: via 
Posiilipo. 272 (tot. 7690444) ; 
M I ANO: rio Lezio. 85 (telefono 
7541025; 7548542) ;PlfClNOLA-
MARIANELLA* piazze G. Tartari. 
16 (tot. 7408058; 7406370) ; 
POGGtOREALfc via Noova Peg
giorane, 8 2 (rotoloni 759 5355; 

COMMISSIONE 
GIUSTIZIA 

In Federazione comnuscio-
ne Giustizia con Puglia! a 
Vitiello. 

ATTIVO 
Alle 10 di zona sulla mani

festazione del 13 con Donlee. 

ASSEMBLEA 
Alla 167 di Secondigliano 

alle 10 sui problemi della ca
sa con Demata. 

CONFERENZA " 
DI ZONA • 

A Secondigliano alle 10 eoa 
Vozza e Visca. 

AVVISO 
Le sezioni devono comuni

care urgentemente 1 dati del 
tesseramento e devono riti
rare in Federazione il mate
riale di propaganda. 

SCUOLA DI PARTITO 
DI CASTELLAMMARE 

I giorni 14, 15 e 16 si ter
rà un seminario sui servisi 
sociali. Il seminario sarà'con
cluso dalla compagna Adria
na Seroni. della Direzione 
del partito. Per ulteriori in
formazioni rivolgersi alla 
scuola o alla Federazione. 

COPERTINE 
DI RINASCITA 

Presso il centro diffusione 
Stampa Democratica di Na
poli (via Cervantes. 55) si 
possono ritirare le copertine 
di «Rinascita» per U 

REDAZIONE: VIA CERVANTES/ 55 - TELEFONO' 321.921 - 322.923 - DIFFUSIONI TELEFONO 322.544 - I CRONISTI RICEVONO DALLE 10 ALLE 13 E DALLE 16 ALLE 21 


